
为传达贯彻十八届中央纪
委七次全会、十届省纪委二次
全会、十一届市纪委二次全会
精神，总结 2016年全区党风廉
政建设和反腐败工作成效，部
署安排新年度纪检监察工作，
经开区于2月14日在经开区投
资大厦第一会议室召开了全区
2017年党风廉政建设暨纪检监
察工作会议。

经开区党工委书记、管委
会主任崔绍营出席会议并作重
要讲话，会议由区党工委副书
记、管委会常务副主任史占勇

主持，区党工委委员、纪工委书
记武斌作报告。区党工委委
员，出口加工区、国际物流园区
班子成员，副县级以上领导干
部，区直各单位、各部门班子成
员，出口加工区、国际物流园区
下属各部门班子成员，各办事
处班子成员，各行政村、社区党
支部书记，区纪工委全体工作
人员及有关单位党风政风监督
员206人参加会议。

会上，武斌系统总结了
2016年全区纪检监察工作开展
情况，从“严明政治纪律政治规

矩，确保政令畅通”“深入贯彻
执行党内法规，压实监督责任”
“保持作风建设定力与韧劲，推
动风化俗成”“践行监督执纪
‘四种形态’，实现关口前移”
“强化基层党风廉政建设，维护
群众利益”“持续深化宣传教育
预防，做到警钟长鸣”六个方面
对新年度全区党风廉政建设工
作进行了部署，并对全区纪检
监察干部提出了“对党绝对忠
诚”“带头学纪明纪”“严守铁的
纪律”四点要求。

崔绍营在讲话中传达了十

八届中央纪委七次全会、十届
省纪委二次全会、十一届市纪
委二次全会精神，要求全区上
下认真学习贯彻，切实把思想
和行动统一到中央、省、市关
于全面从严治党的新要求上
来，号召全区各级党组织和纪
检监察机关密切结合经开区
实际，突出重点，建立健全长
效机制，推动全区党风廉政建
设和反腐败工作不断取得新成
果，为经济社会发展提供坚强
政治保证。
记者 王赛华 通讯员 开宇鹏

散煤治理
多管齐下保成效
市散煤办肯定经开区
散煤整治工作

市工商局副局长、市散煤办
副主任刘勇一行 6人近日到经开
区暗访督导散煤治理工作推进情
况。督导组先到祥云办事处的加
油站原散煤经营点及周围居民家
进行实地检查后又到明湖办事处
的格林社区一带进行了暗访，随
后在区党工委委员、管委会副主
任师淑君和经开工商分局负责人
的陪同下听取了区散煤办负责人
关于散煤治理工作开展以来的工
作汇报，对经开区散煤治理工作
开展情况充分肯定。

刘勇希望经开区各相关单位
要通力合作、上下联动、共同努
力，继续坚持保质保量推进经开
区散煤治理工作，为保护碧水蓝
天做出贡献。 记者 王赛华

农业部农产品加工局
负责人到经开区调研

为筹备 4月上旬在我省召开
的全国农产品加工业工作会议，
农业部农产品加工局副局长潘利兵、
调研员蔡力等一行近日到经开区
农产品加工企业进行专题调
研。省农业厅党组成员、农业
产业化办公室主任马国明，市
农委党委书记、主任周亚民，区
党工委委员、工会主席王宏伟等陪
同调研。

调研组一行先后实地参观了
郑州双汇食品有限公司、中粮（郑
州）粮油工业有限公司，围绕产地
初加工、农产品精深加工、特色农
产品加工和综合利用、一二三产业
融合等方面，认真听取了企业负责
人有关企业经营发展情况的汇报
后，对经开区农产品加工业发展取
得的成绩给予了充分肯定。
记者 王赛华
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一期占地面积300亩，总投资约25亿元人民币

“河南嵩山国际创新园”项目签约经开区

经开区党工委书记、管委
会主任崔绍营，区党工委副书
记、管委会常务副主任史占勇，
区党工委委员、管委会副主任
李国立、师淑君，河南嵩山科技
创新基金管理有限公司董事
长马宝军、总裁任慧宏等出
席签约仪式。经开区党政
办、财政局、规划局、国土分

局、建设环保局、经发局等相
关单位负责人参会。仪式由
史占勇主持。

签约仪式上，师淑君、任慧宏
代表双方签署了《河南嵩山
国际创新园项目投资协议
书》。该项目一期占地面积
300 亩，总投资约 25 亿元人
民币。园区将围绕大数据、

智慧医疗与健康、工业 4.0等
主导产业，构建具有国际影
响力的公共服务平台、国际
技术转移与交流合作平台、
科技金融服务平台，会聚国内
外千人计划人才、院士及科技
创新领军人才，以完善的运
营和服务保障体系、丰富的
国际合作资源为基础，依托

国家级研发中心、重点实验
室、工程技术研究中心和专
业孵化器等，不断提升产业
培育、研发创新、创业孵化等
功能，成为国际科技合作与
交流、技术转移与产业化、科
技创新与产业发展的示范园
区，为郑洛新自主创新示范区
和自贸区建设注入新的活力。

■廉政天地

强化监督执纪问责职能
推动全面从严治党向纵深发展
经开区召开2017年度党风廉政建设暨纪检监察工作会议

区领导指导国土分局
年度民主生活会

经开区国土资源分局近日
召开支部民主生活会。经开区
党工委委员、管委会副主任
李国立出席会议。会上，该局
班子成员分别开展了深入的批评
与自我批评等。

李国立指出，国土分局的民
主生活会开得较为成功，希望国
土分局班子以此为契机，严格落
实党内政治生活制度，真正把党
内政治生活严格起来、规范起来、
发扬起来。做好总结，发扬成绩，
全面推进各项工作任务的落实。
记者 王赛华

一期占地面积300亩 总投资约25亿元人民币

■快递速览

2017年伊始，经开区
可谓捷报频传：1月下旬京
东中原（郑州）电子商务产
业园项目与经开区签约，2
月14日，经开区与河南嵩
山科技创新基金管理有限
公司又在经开区投资大厦
举行“河南嵩山国际创新
园”项目签约暨启动仪式。
记者 王赛华
通讯员 耿培丽 文/图

马宝军对经开区管委会对
项目签订给予的支持表示感
谢，并表示有能力也有信心将园
区建设为升级版的产业汇聚平
台，更好地聚集全球科技创新资
源、发挥产业特色，为推动郑州
经开区和中原经济区产业结构
升级做出应有的努力和贡献。

崔绍营表示，河南嵩山科

技创新基金管理有限公司不仅
实力雄厚，还建设有多个知名
的国家级科技创新园区，在科
技创新园区和创新创业载体建
设方面经验丰富。经开区既拥
有无可替代的政策优势，又是
河南省开放程度最高、与国际
接轨最密切的开发区，双方合
作可谓强强联合，希望双方以

此次签约为新的起点，进一步
深化交流合作，不断扩大合作
领域和规模，在更高层次上实
现互利共赢、共同发展。崔绍
营强调，各相关部门要创造好
的条件，搞好服务，使项目尽快
落地实施，发挥效益，为经开区
的快速发展增光添彩。

据悉，1月与经开区签约

的京东中原（郑州）电子商务产
业园项目，总投资约 30亿元，
拟规划占地 700亩，建设京东
中原（郑州）电子商务产业园，
打造集物流集散、仓储加工、多
式联运、城市配送、信息处理、
配套服务为一体的现代化、区
域化、系统化、生态化的区域电
子商务运营中心。

签约双方十分看好合作前景


